

EWRR 2012 Stockholm, Stephan Blüml

Der diesjährige EWRR in Stockholm war wieder einmal ein Pflichttermin für alle in der rheumatologischen Grundlagenforschung tätigen Ärzte und Wissenschaftler. Hauptthemen des Kongresses waren diesmal die neuesten Erkenntnisse zur Entstehung, Spezifität und Bedeutung der Autoantikörper in der RA. Mein Beitrag in diesem Jahr war der Rolle des PI3-Kinase pathways in der Entstehung der lokalen Knochenzerstörung in experimenteller Arthritis gewidmet. Wie immer gab es ausreichend Zeit, um sich mit Kollegen anderer Institute auszutauschen und auch Aseits der Vorträge neue Ideen und Inspirationen zu sammeln.